

**MNC Sekuritas Resmikan Galeri Investasi BEI Universitas Sahid Surakarta**

SURAKARTA – Pasar modal semakin menunjukkan geliat yang positif dari waktu ke waktu. Salah satu indikator yang membuktikan hal tersebut adalah jumlah investor yang semakin meningkat, termasuk di wilayah Jawa Tengah. Menurut data Bursa Efek Indonesia, kenaikan jumlah investor pasar modal di Jawa Tengah hingga Juni 2019 telah mencapai 6.900 investor.

Menariknya, komposisi investor saham di Jawa Tengah ini didominasi oleh milenial dengan rentang usia 18 – 25 tahun, diikuti oleh kelompok usia 26 – 30 tahun. Bangkitnya generasi muda investor ini didukung oleh masifnya kegiatan literasi dan edukasi. Kondisi tersebut meyakinkan manajemen MNC Sekuritas dan Bursa Efek Indonesia untuk mendirikan Galeri Investasi BEI di Universitas Sahid Surakarta pada hari Rabu (25/9/2019).

*Head of Equity Retail & Online Trading* MNC Sekuritas Afen Tjhong menjelaskan bahwa peresmian Galeri Investasi ini adalah bentuk nyata komitmen Perseroan dalam pengembangan pasar modal di Kota Surakarta dan sekitarnya.

“Dengan diresmikannya Galeri Investasi BEI Universitas Sahid Surakarta, MNC Sekuritas memiliki 128 *point of sales* yang tersebar secara Nasional. Di wilayah Jawa Tengah sendiri, MNC Sekuritas sudah memiliki kantor cabang di Pati, Solo, Semarang, serta Galeri Investasi di dua universitas lainnya,” jelas Afen.

Acara peresmian Galeri Investasi BEI Universitas Sahid ditandai dengan pengguntingan pita yang dilakukan oleh Kepala Divisi Pengembangan Pasar Bursa Efek Indonesia Dedy Priadi, *Head of Retail Equity & Online Trading* MNC Sekuritas Afen Tjhong dan Rektor Universitas Sahid Surakarta Mohamad Harisudin, disaksikan oleh Kepala Otoritas Jasa Keuangan Solo Eko Yudianto.

“Kami bangga hari ini dapat bekerja sama dengan Universitas Sahid, sehingga semakin mendekatkan dunia pasar modal dengan generasi milenial, khususnya mahasiswa di Kota Surakarta. Kemudahan terjun dalam investasi saham sebagai pemula diakomodir dengan produk tabungan saham MNC GEMESIN Plus karena disesuaikan juga dengan kantong mahasiswa, cukup dengan Rp 100 ribu saja per bulannya” tutup Afen.

\*\*\*

**Tentang PT MNC Sekuritas**

PT MNC Sekuritas adalah anggota dari BEI (Bursa Efek Indonesia) yang merupakan perusahaan terafiliasi dengan PT MNC Investama, Tbk melalui PT MNC Kapital Indonesia, Tbk sebagai pemegang saham mayoritas. Di bawah naungan MNC Group sebagai group media terbesar dan terintegrasi di Asia Tenggara. MNC Sekuritas telah berkoprasi di dunia Pasar Modal Indonesia sejak tahun 1989.

Sejalan dengan visinya untuk menjadi perusahaan sekuritas terbaik dan terpercaya di Indonesia, MNC Sekuritas memiliki divisi lengkap untuk memberikan pelayanan maksimal, di antaranya Equity, Fixed Income, Investment Banking, dan Research. Menyadari perkembangan era digital dan kebutuhan nasabah akan transaksi yang mudah, cepat, dan praktis, MNC Sekuritas juga telah dan terus mengembangkan sistem Online Trading yaitu MNC Trade New dan MNC Trade Syariah yang dapat diakses melalui perangkat apa saja (PC, basis Android & iOs).

Sesuai taglinenya *"Invest with The Best"*, MNC Sekuritas membuktikan komitmennya untuk selalu menjadi yang terbaik.

**(MNC Sekuritas - *Invest with The Best*)**

Untuk informasi lebih lanjut hubungi:

❖ Kantor Pusat PT MNC Sekuritas:

**Nathania**

*Corporate Communication & Corporate Secretary* PT. MNC Sekuritas

MNC Financial Center 16th Floor

Jalan Kebon Sirih No. 21 - 27

Jakarta 10340

Call Center : 1 500 899 (tekan 3)

Telp. : +62-21-2980 3111 ext. 52107

HP : 0812.90.227.998

Email : [nathania.lukman@mncgroup.com](mailto:nathania.lukman@mncgroup.com)